

Weltkindertag 2019

Von *Thomas Schnorr*

12. November 2018, 09:58



Eines der größten Fest für Kinder in Köln ist der Weltkindertag.

Gemeinsam mit den Jugendverbänden in der Stadt Köln tragen wir zum Gelingen des Weltkindertages bei. Unseren Stand haben wir am Rheinufer, wo wir Kinder segnen und mit unserer großen BDKJ Hüpf Schlange Kindern eine schöne Zeit schenken.

Für den Weltkindertag, der immer im September stattfindet freuen wir uns immer über viele Helfer, die uns dabei unterstützen die Kinder zu segnen und unseren Stand zu betreuen. Wenn du dir eine Mithilfe vorstellen kannst, dann sprich doch ein Vorstandsmitglied an.